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RACALMUTO

Invito della D.C.
al centro - sinistra
I capigruppo consiliari si sono
accordati per un rinvio della
seduta al 21 dicembre per ap-
profondire i problemi politici

Si è riunito in seduta ordinaria, il Consiglio coitili-
"ale di Racalmuto. Erano all'ordine del giorno le ele-
zioni del Sindaco e della Giunta e l'approvazione del
bilancio di previsioiie. per l'anno 1969. Ha presieduto la
assemblea l'assessore Pietro Petruzzella.

Dopo la commemorazione delle vittime dei recenti
latti di Avola tenuta dal presidente, ìianno preso la pa-
rola i consiglieri Marchese e Messoria; quest'ultimo ha
proposto un ordine del giorjio, da inviare alle autorità
competenti, in cui si chiede il disarmo della Polizia
nelle manifestazioni politiche e sociali dei lavoratori. La
proposta è stata approvata con 14 voti farorei'oli <• 9
contrari. si sono quindi avute le dichiarazioni pomicile
da parte dei vari gruppi consiliari.

Il gruppo del PCI Ita dichiarato che non disponibili*
P?r una amministrazione di sinistra ,sr non M iti":
da L'onsitjiìcrt i qua tiro tndnM-'"0*''111 <''<'"' nella lista

II gruppo dei socialisti ha dichiarato che, cosi come
, comunisti hanno rotto l'imita delle sinistre a Racal-
muto, loro si assumojio la responsabilità di impedire la
formazione di un'amministrazione di sinistra.

I! PCI ha successiva meJite replicato rifiutando l'ap-
poggio degli indipendenti. Il gruppo DC ha invitato il
yriippo socialista a formare una amministrazione vera-
mente democratica che garantisca, in questo 'scorcio di
legislatura, di portare a soluzione i problemi già avviati
ad evitare cosi la gestione commissariale.

Infine i capigruppo consiliari si sono accordati nel
rinviare la seduta al 21 dicembre per approfondire i
problemi politici e dare finalmente un'amministrazione
fattiva alla cittadinanza che aspetta ormai da quattro
mesi la risoluzione della crisi. Nel corso della seduta, il
sindaco dimissionario avvocato Salvatore. Marchese ha
voluto inoltre precisare che sono stati appaltati in Que-
sti giorni i lavori per la pavimentazione della via Ro-
ma, del viale della Vittoria e gli spiazzali facenti parte
è stato stipulato il contratto con l'EAS per il completa-
mento della rete ìdrica interna per un importo di lire
5Q.000.ono ed è in corso di appalto il potenziamento della
illiiminazìone pubblica per la somma dì L. 80.000.000.
somma che è e/m disponibile presso la tesoreria comu-
nale.
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